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MUNICIPALIDAD DE NARANJO 2 
ACTA DE LA  SESION EXTRAORDINARIA Nº 01  DEL 19 DE ENERO DEL 2017. 3 

 4 
Acta de la Sesión  Extraordinaria número 01 Celebrada por el Concejo Municipal a 5 
las dieciocho horas del jueves 19 de octubre de 2016 en la Sala de Sesiones de la 6 
Municipalidad de Naranjo.   7 
 8 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Orlando Herrera Pérez,  9 
señora, Zelmira Navarro Villalobos, Yirlania Rodriguez Soto Rodrigo Jiménez Acuña 10 
 y Adrian  Peraza Valerio.                                                                                                                                                                                      11 
REGIDORES SUPLENTES: Olger Murillo Ramírez, Idinia Varela Chacon, Rocio Alfaro 12 
Hernández  y Olman Cordero Solís. 13 
 14 
SINDICOS PROPIETARIOS: señor: Francisco González Vargas, María Isabel Villalobos 15 
Carvajal,  Marjorie Segura Castro, Alejandro Alfaro Pérez, Olga Castro Castro, Mayra 16 
Fonseca Bolaños. 17 
 18 
SINDICOS SUPLENTES: Jorge Guadamuz Varela. 19 
 20 
REGIDORES AUSENTES:  21 
Vicepresidenta Nazira Morales Morera, lo justifica por su motivo de su trabajo. 22 
Helder Alonso Morales Alfaro, lo justifica por su trabajo,  23 
Agustín Arrieta Solís, Justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 24 
Nelson Umaña Fernández, lo justifica por su trabajo. 25 
Carlos Manuel Calvo Quesada. Justifica su ausencia 26 
Alex María Mora Alpizar. Se justifica la ausencia por estar  pendiente de resolver el 27 
Tribunal Supremo de Elecciones por renuncia. 28 
Fabio Francisco Rojas Salas. Justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 29 
Xinia María Campos Salazar, justifica su ausencia por enfermedad. 30 
María Magali Acuña Méndez, justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 31 
María Emilieth Ávila Hernández. Justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 32 
 33 
FUNCIONARIOS: Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde, Gabriela Murillo Fonseca y 34 
Margarita González Arce, levantamiento del Acta.   35 

 36 
ARTICULO 1. El regidor Rodrigo Jiménez Acuña  lleva a cabo una oración. 37 
 38 

CAPITULO Nº  1  39 
Esta Sesión Extraordinaria se convoca por medio del ACUERDO SO-02-021-2017. El 40 
Presidente Municipal solicita se realice una sesión extraordinaria el 19 de enero de 2017, 41 
para conocer los proyectos y necesidades de la comunidad de San Jerónimo. 42 

 43 

ARTICULO 2. Saludo y oración a cargo del  Presidente 44 
 45 
ARTICULO 3. Aprobación del orden del día (agenda). 46 
 47 
ARTICULO 4. Comprobación del quórum.  48 
 49 
 50 

CAPITULO 2 51 

ATENCION A VISITAS. 52 



 

2 

ARTICULO 5. Exposición por parte de la Asociacion de Desarrollo Integral de San 53 
Jerónimo de Naranjo 54 
 55 
Comenta don Héctor Campos Morgan, Presidente de la Asociación de Desarrollo 56 
Integral de San Jerónimo que se sientes satisfecho de recibir el día de hoy al Concejo 57 
Municipal y la Alcaldía, puesto que es una visita muy provechosa para la comunidad.  58 
Se encuentra además las fuerzas vivas del distrito. 59 
El señor Campos hace una presentación en la cual expone el plan de trabajo y las 60 
necesidades de la Comunidad. La idea que tienen es ir tomando decisiones conjuntas.  61 
 62 
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 98 
El señor Presidente contesta punto por punto a las inquietudes expuestas por el señor 99 
Presidente de la Asociacion de Desarrollo Integral de San Jerónimo y le indica que todo 100 
se va a ir coordinando con los departamentos respectivos. 101 
 102 
La regidora Zelmira Navarro agradece a la comunidad de San Jerónimo el recibimiento 103 
y les  indica que el grupo de regidores presentes van a hacer todos los esfuerzos para 104 
que las comunidades logren sus objetivos. 105 
 106 
El regidor Rodrigo Jiménez Acuña comentó y reforzó todo lo que tiene que ver con la 107 
seguridad y la importancia de organizarse  y hacer el curso de seguridad comunitaria. 108 
 109 
El regidor Olger Murillo conversó sobre la importancia de compartir; Municipalidad con 110 
las Comunidades en un encuentro ciudadano, con el fin de conocer las necesidades. 111 
 112 
Solicita que para la segunda visita que tiene programada la Municipalidad se invite a 113 
toda la comunidad, para que se entere de la problemática y la solución que existe.  114 
 115 
Además, es importante que cada ciudadano sepa sobre sus obligaciones  en la 116 
comunidad. Por ejemplo: Ajustase al derecho de vía cuando construyen sus viviendas y 117 
garajes y dejar el ancho  de acera, hacer la limpieza de cunetas y mantener las rondas 118 
y los descuajes hechos sin que la Municipalidad los notifique. Estas son obligaciones del 119 
ciudadano. 120 
 121 
El señor A Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde Agradece el recibimiento a  los miembros 122 
de la  comunidad y explicar la parte de inversión en los caminos.   123 
 124 
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 160 
La señora Gabriela Murillo Fonseca expone el tema del acueducto y las nacientes. 161 
 162 
INLUIR EXPOSICION. 163 
El señor Henry xxxxx comenta que ellos construyeron un muro a la par del EBAIS y les 164 
correspondió pagar a la Municipalidad la suma de setecientos mil colones por permiso 165 
de construcción, pregunta si existe algún acuerdo de exonerar a las comunidades de 166 
este impuesto y si no existe solicita la posibilidad de esa exoneración para que las 167 
comunidades no tengan que cancelar esos dineros que cuesta tanto recaudarlos. 168 
 169 
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El señor Olger Murillo indica que en obras comunales no se debería de cobrar. 170 
 171 
el señor Presidente informa a los presentes sobre el Proyecto de la Embotelladora de 172 
Agua y la Escuela Ambientalista. También se refiere al tema de la seguridad y la 173 
importancia de trabajar en forma conjunta y que tengan un centro de monitoreen y se 174 
incorporen al programa de seguridad comunitaria. 175 
 176 
 El Joven Esteban Arrieta Hernández, representante de la Junta de Caminos de la Calle 177 
al Cementerio comenta si para los dos proyectos, tanto Embotelladora de Agua como 178 
de la Escuela Ambientalista se tomó en cuenta pedir ayuda a las universidades publica, 179 
porque tiene entendido que la UNED, tiene la red de conservación de vía silvestre y el 180 
Pro-red, así como la Vice-rectoría de investigación crean estudios y proyectos de 181 
investigación en la línea ambiental, social y educativa. 182 
 183 
El señor Presidente le contestó al Joven Arrieta que le deje el contacto para 184 
comunicarse y conversar sobre el tema. (estebandaniel2012@gmail.com. 185 
(esteban.arrieta@uned.cr).  186 
Prioridad el estabandaniel2012@gmail.com  (2450-5418).  187 
 188 
El señor Héctor Campos agradece la visita e indica que a ellos como Asociación les 189 
interesa dar seguimiento a todos los temas que expusieron el día  de hoy y solicita que 190 
se hagan algunas reuniones con los encargados de los diferentes departamentos  191 
involucrados y que se tomen los acuerdos necesarios. Esto con el fin de que en la 192 
próxima visita se tenga un avance de todos los temas e inquietudes.  193 
 194 
El señor Presidente indica que no hace falta tomar un acuerdo el día de hoy;  lo que se 195 
debe hacer es un enlace con los departamentos involucrados y coordinar las reuniones 196 
correspondientes para organizar la forma de trabajo y solución de cada uno de los 197 
temas por departamente. 198 
 199 
 Asimismo que, lo acordado en dichas reuniones sea de conocimiento de los Miembros 200 
del Concejo para tomar los acuerdos respectivos. 201 
 202 
El señor Presidente agradece la atención. 203 
 204 
Se deja para conocimiento que este mismo día el Señor Odilio Alfaro Cubero  entregó 205 
unos documentos referente a acuerdos (SO-05-039-2016),   relacionado a la solicitud de 206 
la Asociacion de Desarrollo Integral de San Jerónimo, en el sentido de que les den en 207 
administración el cementerio. 208 
 209 
Por lo tanto, se debe incluir este tema para que la Administración lo retome, puesto que 210 
la administración anterior no les dio respuesta. Esto con el fin de se traslade el 211 
expediente la Comisión de Jurídicos y  ver la posibilidad del traspaso. (Expediente. 1-41-212 
206) de la Secretaría del Concejo. 213 
 214 
 215 
ARTÍCULO 11. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte  horas y 216 
cincuenta minutos del diecinueve de enero de dos mil diecisiete.  217 
 218 

 219 
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 221 
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Dr. Orlando Herrera  Pérez                                                        Margarita González Arce                 222 
Presidente  Municipal                                              Secretaria 223 

 224 
 225 
 226 
 227 
 228 

Sr. Juan Luis Chaves Vargas 229 
Alcalde  230 


